

**ANALISIS PENGARUH PENGAMBILAN KEPUTUSAN TERHADAP KINERJA
ANGGOTA KOPERASI BANUA SEJAHTERA ABADI
KOTA BANJARBARU**

ABSTRAK

Rahmi Oktavia Dwi Wahyu Artiningsih, Syahrani³

Manajemen, 61201, Ekonomi, Universitas Islam Kalimantan Muhammad Arsyad Al-Banjari
Banjarmasin, 17.31.0037

Manajemen, 61201, Ekonomi, Universitas Islam Kalimantan Muhammad Arsyad Al-Banjari
Banjarmasin, 061702981

Manajemen, 61201, Ekonomi, Universitas Islam Kalimantan Muhammad Arsyad Al-Banjari
Banjarmasin, 069 908 141

Email : mitapauddikmas@gmail.com

Tujuan dari penelitian ini untuk mengetahui dan menganalisa Analisis Pengaruh Pengambilan Keputusan Terhadap Kinerja Anggota Koperasi Banua Sejahtera Abadi Kota Banjarbaru. Penulisan ini berangkat dari suatu kerangka teori, gagasan para ahli, ataupun pemahaman peneliti berdasarkan pengalamannya, kemudian dikembangkan menjadi permasalahan-permasalahan beserta pemecahan-pemecahannya yang diajukan untuk memperoleh pembenaran (verifikasi) dalam bentuk dukungan data empiris di lapangan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan menganalisis seberapa besar, Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kuantitatif, dengan populasi sebanyak 75, sampel 75 orang dan teknik analisis data dengan instrument penelitian uji validitas, uji reliabilitas, dan menggunakan regresi linear sederhana.

Hasil penelitian ini menunjukkan pengambilan keputusan berpengaruh signifikan terhadap kinerja Anggota koperasi banua sejahtera abadi Kota Banjarbaru. Determinasi adjusted (R^2) adalah 0,335 atau 33,5 %, hal ini menunjukkan besarnya kontribusi yang diberikan seluruh variabel bebas terhadap variabel terikatnya

Kata kunci : *Pengambilan Keputusan dan Kinerja.*

The purpose of this study was to determine and analyze the Analysis of Decision Making Results on the Performance of Members of the Banua Sejahtera Abadi Cooperative in Banjarbaru City. The writing of this idea departs from a theoretical framework, experts, or understanding understanding of their experience, then developed into problems and their proposed solutions to obtain justification (verification) in the form of empirical data support in the field.

This study aims to determine and analyze how much, the method used in this study is a quantitative method, with a population of 75, a sample of 75 people and data analysis techniques with research instruments validity testing, reliability testing, and the use of simple linear regression.

The results of this study indicate that decision making has a significant effect on the performance of members of the Banua Sejahtera Abadi Cooperative in Banjarbaru City. The adjusted determination (R^2) is 0.335 or 33.5%, this shows the magnitude of the contribution given by all independent variables to the variables that influence it

Keywords: *Decision Making and Performance.*

PENDAHULUAN

Objek penelitian ini adalah Koperasi Banua Sejahtera Abadi Kota Banjarbaru dimana koperasi ini berada di Jalan Ambulung Kota Banjarbaru dimana lokasi ini merupakan lokasi yang sedang berkembang di Kota Banjarbaru setelah sekian lama daerah ini menjadi daerah yang sepi, disekitar objek penelitian sudah terbangun beberapa fasilitas publik seperti sekolah, pasar modern dan rumah sakit hal ini kedepannya harus bisa dilihat potensinya oleh Koperasi Banua Sejahtera Abadi Kota Banjarbaru yaitu melalui partisipasi seluruh anggotanya karena pada koperasi anggota merupakan pimpinan tertinggi, anggota diharapkan aktif saling memberikan ide, kritik dan saran demi kemajuan koperasi dengan melihat potensi yang ada serta usaha apa saja yang bisa di jual sesuai dengan kebutuhan konsumen di sekitaran koperasi. Koperasi Banua Sejahtera Abadi Kota Banjarbaru melayani kebutuhan anggotanya dalam bentuk pinjaman atau kredit pada Usaha Simpan Pinjam serta menjual alat tulis dan kebutuhan pokok. Kegiatan pelayanan kredit ini menjadikan sumber keuntungan bagi koperasi. Tujuan pemberian pinjaman tersebut adalah untuk membantu penyediaan modal usaha produktif, investasi, dan keperluan konsumtif.

Koperasi Banua Sejahtera Abadi Kota Banjarbaru merupakan koperasi yang ada dilingkungan BPPAUD DIKMAS Kalimantan Selatan dimana sebagian besar anggotanya adalah pegawai pada instansi tersebut sehingga dalam rapat anggota partisipasi kehadiran sangat rendah dikarenakan berbenturan dengan agenda pekerjaan sehingga pengambilan keputusan diambil dengan tidak maksimal dengan artian keputusan tidak dengan kekuatan anggota penuh, serta berpotensi menimbulkan adanya anggota yang keberatan dengan keputusan tersebut, untuk itu kedepannya agenda rapat anggota agar diagendakan benar baner diluar jadwal kerja agar partisipasi kehadiran meningkat signifikan dan

pengambilan keputusan terwakili dari semua keputusan anggota koperasi.

Berdasarkan uraian diatas, maka penulis tertarik untuk mengadakan penelitian yang kemudian akan dituangkan dalam bentuk tulisan ilmiah (skripsi) yang berjudul **“Analisis Pengaruh Pengambilan Keputusan Terhadap Kinerja Anggota Koperasi Banua Sejahtera Abadi Kota Banjarbaru.**

Perumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang yang telah dikemukakan di atas, maka permasalahan dalam penelitian ini dapat dirumuskan sebagai berikut : ” Apakah Pengambilan Keputusan berpengaruh signifikan terhadap Kinerja Anggota Koperasi Banua Sejahtera Abadi Kota Banjarbaru ?

Hipotesis Penelitian

Menurut Sugiyono (2012:168) hipotesis adalah suatu perumusan atau kesimpulan sementara mengenai suatu penelitian yang dibuat untuk menjelaskan penelitian itu dan juga dapat menuntun atau mengarahkan penelitian selanjutnya, adapun hipotesis dalam penelitian ini adalah : Terdapat pengaruh signifikan Pengambilan Keputusan terhadap Kinerja Anggota Koperasi Banua Sejahtera Abadi Kota Banjarbaru.

Tujuan Penelitian

Dari latar belakang masalah dan perumusan masalah, maka tujuan penelitian ini adalah : “Untuk mengetahui dan menganalisa Pengaruh Pengambilan Keputusan terhadap Kinerja Anggota Koperasi Banua Sejahtera Abadi Kota Banjarbaru.

METODE PENELITIAN

Jenis Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif yang bermaksud menjelaskan hubungan kausal antar variabel melalui pengujian hipotesis. Sehingga penelitian ini termasuk dalam

jenis eksplanatori yaitu jenis penelitian yang bertujuan mencari potensi-potensi hubungan-hubungan antara satu variabel dengan variabel lainnya atau bagaimana suatu variabel mempengaruhi variabel lainnya. (Sularso,2008:12).

TEMPAT PENELITIAN

Koperasi Banua Sejahtera Abadi Kota Banjarbaru yang beralamat di Jalan Ambulung Kelurahan Loktabat Selatan Kecamatan Banjarbaru Selatan Kota Banjarbaru 70713

Populasi dan Sampel

1. Populasi

Populasi umum adalah seluruh subjek penelitian. Populasi target adalah populasi yang menjadi sasaran keberlakuan kesimpulan penelitian. Populasi terukur adalah populasi yang secara ril dijadikan dasar dalam penentuan sampel dan secara langsung menjadi lingkup sasaran keberlakuan kesimpulan.

Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh Anggota aktif pada Koperasi Banua Sejahtera Abadi Kota Banjarbaru yang berjumlah 75 (tujuh puluh lima) orang.

2. Sampel

Sampel adalah sebagian dari jumlah karakteristik yang dimiliki oleh populasi, ataupun bagian kecil dari anggota populasi yang di ambil menurut prosedur tertentu sehingga dapat mewakili populasinya

Pengambilan sampel penelitian harus seksama dan memenuhi aturan-aturan dalam pemilihan sampel. Sebagai acuan apabila subjek kurang dari 100 maka lebih baik diambil seluruhnya, sehingga penelitiannya merupakan penelitian Arikunto, (2012:57)

Metode sampling yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode sensus. pemilihan metode sensus dalam penelitian ini didasarkan pada pertimbangan bahwa

seluruh Anggota aktif pada Koperasi Banua Sejahtera Abadi Kota Banjarbaru yang berjumlah 75 (tujuh puluh lima) orang. oleh karena itu seluruh populasi dijadikan sebagai sampel.

HASIL PENELITIAN

Tabel 1 Uji Validitas

Item	R	r syarat	Keterangan
X.1	0,680	0,3	Valid
X.2	0,819	0,3	Valid
X.3	0,827	0,3	Valid
X.4	0,771	0,3	Valid
X.5	0,579	0,3	Valid
X.6	0,633	0,3	Valid
Y.1	0,870	0,3	Valid
Y.2	0,900	0,3	Valid
Y.3	0,860	0,3	Valid

koefisien korelasi (r_{xy}) > 0,30, maka dapat dinyatakan item tersebut valid, sehingga seluruh pertanyaan dalam kuesioner dinyatakan valid. Selanjutnya kuesioner tersebut akan digunakan dalam penelitian.

Tabel 2 Uji Reliabilitas

Item	α	Syarat	Keterangan
X.1 X.2 X.3 X.4 X.5 X.6	0,825	0,6	Reliabel
Y.1 Y.2 Y.3	0,844	0,6	Reliabel

reliabilitas dilakukan dengan teknik *cronbach alpha*, dengan jumlah sampel uji coba kuesioner sebanyak 32 (Tiga Puluh Dua) responden. Suatu instrumen penelitian dinyatakan reliabel apabila nilai r alpha > 0,60 berdasarkan hasil penelitian semua pertanyaan dalam penelitian dinyatakan reliabel atau dapat dipercaya karena r alpha > 0,60

Tabel 3 Uji Regresi Linier Berganda

Variabel	Koefisien Regresi (bi)	Standar error	t	t tabel df 73	sig
Konstanta	3,379				
Pengambilan Keputusan (X)	0,353	0,058	6,068	1,993	0,000
Konstanta = 3,379 Multiple R = 0,579 R square (R ²) = 0,335 Sig = 0,000					

Dilihat R Square sebesar 0,435 yang dilihat R Square sebesar 0,335 yang berarti besarnya variasi sumbangan variabel Pengambilan Keputusan terhadap variabel Kinerja Anggota adalah 33,5% sedangkan sisanya 66,5% dijelaskan oleh sebab lain diluar dari penelitian.

Pada model regresi linear sederhana ini, akan dilihat besarnya kontribusi untuk variabel bebas terhadap variabel terikatnya dengan melihat besarnya koefisien determinasi totalnya (R²). Jika R² yang diperoleh mendekati 1 (satu) maka dapat dikatakan semakin kuat model tersebut menerangkan hubungan variabel bebas terhadap variabel terikat.

Sebaliknya jika R² makin mendekati 0 (nol) maka semakin lemah pengaruh variabel-variabel bebas terhadap variabel terikat

Berdasarkan tabel 4.7 berdasarkan nilai – nilai tersebut diatas maka dapat ditentukan model regresi linier sederhana yang dinyatakan dalam persamaan sebagai berikut:

$$Y = a + bX$$

$$Y = 3,379 + 0,353X$$

Berdasarkan persamaan tersebut, menunjukkan bahwa variabel bebas memiliki koefisien regresi positif. Hal ini berarti variabel Pengambilan Keputusan (X), mempunyai hubungan yang searah atau berbanding lurus dengan variabel terikatnya atau Kinerja Anggota (Y). Artinya, jika variabel X mengalami kenaikan maka variabel terikatnya Y juga ikut mengalami kenaikan, dan jika variabel

X mengalami penurunan, maka variabel terikatnya Y akan mengalami penurunan.

PEMBAHASAN

Nilai t_{hitung} variabel Pengambilan Keputusan (X) adalah sebesar 6,068 dan nilai t_{tabel} dengan tingkat kepercayaan 95 % dan rumus $df = n - K - 1 = 75 - 1 - 1 = 73$ maka di dapat nilai t_{tabel} sebesar 1,993, karena nilai t_{hitung} lebih besar dari pada nilai t_{tabel} ($6,068 > 1,993$) atau nilai probabilitas (0,000) jauh lebih kecil dari pada nilai α (5%) maka dapat disimpulkan bahwa hipotesis dalam penelitian ini yang mengatakan bahwa Pengambilan Keputusan berpengaruh signifikan terhadap Kinerja Anggota Koperasi Banua Sejahtera Abadi Kota Banjarbaru adalah terbukti benar atau teruji. Signifikan dalam penelitian ini diartikan yaitu sesuatu yang benar-benar berbeda atau nyata memberikan pengaruh atau dampak yaitu Pengambilan Keputusan benar – benar nyata memberikan pengaruh atau dampak terhadap Kinerja Anggota.

Berdasarkan hasil penelitian dan analisis, implikasi hasil penelitian dapat diuraikan, variabel Pengambilan Keputusan (X) merupakan variabel yang berpengaruh signifikan terhadap Kinerja Anggota Koperasi Banua Sejahtera Abadi Kota Banjarbaru, untuk itu kedepannya Pengambilan Keputusan harus menjadi perhatian, karena koperasi merupakan keputusan bersama dari anggota merupakan pimpinan tertinggi maka agar kinerja menjadi baik maka pengambilan keputusan harus dirumuskan bersama dan direncanakan dengan matang.

PENUTUP

Penelitian ini bertujuan untuk menguji pengaruh Pengambilan Keputusan terhadap Kinerja Anggota Koperasi Banua Sejahtera Abadi Kota Banjarbaru, Berdasarkan hasil analisis data dan pembahasan yang telah dilakukan maka dapat di tarik kesimpulan bahwa Variabel Pengambilan Keputusan berpengaruh

signifikan terhadap Kinerja Anggota Koperasi Banua Sejahtera Abadi Kota Banjarbaru. Signifikan dalam penelitian ini diartikan yaitu sesuatu yang benar-benar berbeda atau nyata memberikan pengaruh atau dampak yaitu Pengambilan Keputusan benar – benar nyata memberikan pengaruh atau dampak terhadap Kinerja Anggota Koperasi Banua Sejahtera Abadi Kota Banjarbaru

DAFTAR PUSTAKA

- Arikunto, Suharsimi .2011. *Prosedur Penelitian : Suatu Pendekatan Praktik*, Edisi. Revisi VI, PT Rineka Cipta. Jakarta.
- Kartasapoetra .2011. *Koperasi Indonesia yang Berdasarkan Pancasila dan. UUD 1945*. (edisi revisi). Bumi Aksara. Jakarta.
- Sitio, Arifin dan Tamba, Halomoan .2001. *Koperasi Teori dan Praktek*. Erlangga. Jakarta.
- Sugiyono .2012. *Metode Penelitian Kuantitatif Kualitatif dan R&D*. Alfabeta. Bandung.
- Thoby Mutis .1992. *Pengembangan Koperasi: Kumpulan Karangan*. Jakarta.
- Umar .2010. *Metode Penelitian Untuk Skripsi dan Tesis Bisnis*". Raja Grafindo Persada. Jakarta.